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Résumé:

Le but de notre étude approfondie sur la Zaouia Tidjania au Guemar était
de révéler ses monuments antiques tels que la Masdjid, Sidi Ahmed Ammar, Al
Qasr Al Harami et Manzil Al-Saa'dah, et la méthode de leur construction
utilisant les moyens traditionnels, les matériaux disponibles dans la région, et les
méthodes utilisées de la décoration et gravure sur gypse, comme il a été le
premier a introduire cette technique pour la premiere fois a EI-Oued basée sur
un style architectural a deux étages avec un déme hiérarchique unique et

distinctif pour la Zaouia. Et de I3, I'importance de notre étude de cette ancien
chef-d'ceuvre a caractére religicuse et social du reste des batiments de EI-Oued

Mots clé: Zaouia Tidjania-Traditionnel architecture-La décoration-gravure sur
gypse-domes.

Abstract:

The aim of our comprehensive study on the Zaouia Tidjania in Guemar
was to unveil its ancient archeological features, the likes of: Sidi Ahmed Ammar
Masjid, Al Qasr Al Harami and Manzil Al-Saa'dah and the ways they were
constructed using the traditional means available in the region as well as the
methods used in the decoration and engraving on gypsum, since it was the
forerunner in introducing this technique for the first time in Oued Souf as well
as the adaptation of two story architecture with the inclusion of the pyramid
dome, unique to the Zaouia. Here lies the importance of studying this historical
masterpiece which possesses a special religious and social trait in comparison to
the rest of the architecture of Oued Souf.

Key words: Zaouia Tidjania-Traditionel architecture-The decoration- engraving

~ on gypsum-domes.



